



Gemeinsam für Lebensqualität und besondere Momente

Sehr geehrte Vereinsmitglieder und Delegierte Geschätzte Damen und Herren

Wo der Leistungsauftrag der Stadt Zürich für Pflege und Betreuung sowie die Versicherungsleistungen enden, beginnen die vielseitigen Angebote des Vereins Spitex Zürich. Von Mitarbeitenden sowie Kundinnen und Kunden gleichermaßen geschätzt sind die sogenannten «Sternstunden». Sie ermöglichen es den Mitarbeitenden, einem betreuten, pflegebedürftigen Menschen ausserhalb des regulären Einsatzplans Zeit zu schenken, um ihm einen Herzenswunsch zu erfüllen: Sei es das Stöbern in alten Fotoalben auf dem Sofa, eine Besichtigung des Erweiterungsbau des Kunsthause Zürich oder eine Fahrt mit der SZU auf den Uetliberg. Im Jahr 2024 vergütete der Verein Spitex Zürich rund 1000 Sternstunden.

Für strahlende Gesichter sorgten auch herbstliche Rundfahrten auf dem Zürichsee, an denen 600 Kundinnen und Kunden von Spitex Zürich teilnahmen. Die Veranstaltung konnte dank einer Partnerschaft mit der Zürcher Kantonalbank bereits zum dritten Mal durchgeführt werden.

Weitere 400 Kundinnen und Kunden nutzten die Gelegenheit, hinter die Kulissen der Tonhalle Zürich zu blicken

und eine Orchesterprobe mitzuerleben.

Wir finanzieren zahlreiche weitere, kleinere Aktivitäten dank der Mitgliederbeiträge, zusätzlicher Spenden von Gönnerinnen und Gönner und durch Legate, die dem Verein Spitex Zürich anvertraut werden. Herzlichen Dank dafür. Jeder noch so kleine Beitrag ist wertvoll und wird mit Bedacht eingesetzt.

Änderungen im Vorstand

An der jährlichen Delegiertenversammlung des Vereins Spitex Zürich nahmen 17 Delegierte und gegen 200 Vereinsmitglieder als Gäste teil. Die Delegierten wählten Silvia Schnidrig, vormals Leiterin Unternehmenskommunikation bei Swica, neu in den Vorstand. Mit grossem Applaus und Dank für ihr langjähriges Engagement wurden Dr. med. Peter Ramer, Co-Präsident des Vereins, sowie Dr. med. Maria Martin Zinnenlauf aus dem Vorstand verabschiedet.

In Namen des gesamten Vorstands danke ich den Delegierten, den Vereinsmitgliedern, dem Verwaltungsrat, der Geschäftsleitung und selbstverständlich den Mitarbeitenden. Sie alle tragen dazu bei, dass Spitex Zürich seit Jahren einen ausgezeichneten Ruf geniesst.

Doris Nievergelt Schieler
Präsidentin Verein Spitex Zürich